

## ABSTRAK

Akromal Umam Maulani. 2019. *Pelaksanaan Kegiatan Ekstrakurikuler Keagamaan Dalam Meningkatkan Kesadaran Beribadah Siswa di SMPN 2 Pademawu*. Skripsi, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Prodi Pendidikan Agama Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura. Pembimbing: Dr. H. Atiqullah, S. Ag, M. Pd

**Kata Kunci** : Kegiatan Ekstrakurikuler Keagamaan, Meningkatkan Kesadaran Beribadah Siswa, SMPN 2 Pademawu.

Kegiatan Ekstrakurikuler merupakan kegiatan pendidikan di luar jam pelajaran yang berfungsi untuk membantu mengembangkan potensi yang dimiliki siswa. Kegiatan Ekstrakurikuler Keagamaan di SMPN 2 Pademawu merupakan kegiatan khusus dalam mengembangkan pemahaman siswa mengenai Pendidikan Agama Islam. Penyampaian materi dan praktik keagamaan merupakan fokus dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan dengan harapan siswa mampu melaksanakan kewajiban sebagai seorang muslim dengan baik.

Tujuan penelitian ini adalah untuk : *Satu*, mendeskripsikan proses kegiatan ekstrakurikuler keagamaan SMPN 2 Pademawu dalam peningkatan pemahaman pendidikan agama Islam siswa di SMPN 2 Pademawu, *Dua* mendeskripsikan pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler SMPN 2 Pademawu dalam peningkatan pemahaman pendidikan agama Islam siswa di SMPN 2 Pademawu, *Tiga* mendeskripsikan faktor penghambat yang terdapat dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan SMPN 2 Pademawu dalam peningkatan pemahaman pendidikan agama Islam siswa di SMPN 2 Pademawu.

Dalam melakukan penelitian ini peneliti menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Sedangkan metode pengumpulan data yang dipakai adalah Observasi, Wawancara, dan Dokumentasi. Data di analisis dengan mereduksi data yang tidak relevan, memaparkan data dan menarik kesimpulan.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah: 1) Proses kegiatan Ekstrakurikuler keagamaan dalam peningkatan pemahaman pendidikan Agama Islam di SMPN 2 Pademawu yaitu: a) memberikan penjelasan secara mendalam mengenai materi keagamaan, b) menggunakan sumber belajar berupa kitab-kitab kuning dilengkapi dengan praktik. 2). Pelaksanaan kegiatan Ekstrakurikuler keagamaan di SMPN 2 Pademawu adalah: a) pagi hari sebelum kegiatan belajar mengajar di mulai yaitu kegiatan praktik keagamaan berupa sholat dhuha berjamaah dan pembacaan surat-surat pendek, b) siang hari setelah kegiatan belajar mengajar yaitu berupa penyampaian materi keagamaan dan cara membaca Al-Quran dengan benar. 3) Faktor penghambat yang terdapat dalam kegiatan ekstrakurikuler Madrasah Diniyah adalah: a) fasilitas gedung yang kurang memadai dikarenakan presentase siswa lebih banyak, b) tenaga pendidik perempuan sering cuti, c) pemberian upah kepada tenaga pendidik yang kurang memadai, d) kurangnya dukungan orangtua siswa dalam bekerjasama mendidik siswa, e) terdapat siswa yang sering bolos.